

Fecha: 12-11-2024
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 666,0

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: **Camioneta minera voló por los aires, se volcó varias veces y dejó atrapados a sus ocupantes**

Presumen exceso de velocidad:

Camioneta minera voló por los aires, se volcó varias veces y dejó atrapados a sus ocupantes



De madrugada sonó la alarma en el Cuerpo de Bomberos de Pozo Almonte, dando aviso de un grave accidente ocurrido en la carretera que une a esa localidad con el sector minero de la comuna.

De acuerdo al informe policial, se trata de una camioneta que cumple faenas en la minería de la zona, que viajaba desde Pintados hacia Iquique, en una vía recta y sin mayores curvas. Incluso se señala que el pavimento se encuentra en buen estado.



Aunque las causas aún se investigan, observadores que se percataron del suceso y que dieron aviso a Bomberos pozoalmontinos, manifestaron que presumiblemente el vehículo viajaba a exceso de velocidad, a eso de las 6 de la mañana de ayer lunes. Esta sería la causa basal del accidente, que provocó la salida de la camioneta de la pista, volcándose varias veces en el desierto, quedando, afortunadamente, en posición normal, pero atrapando literalmente a sus dos ocupantes.

Al lugar del suceso llegaron dos vehículos de bomberos y 14 voluntarios, quienes debieron utilizar herramientas especiales para rescatar a los lesionados por el techo de la camioneta, ya que presentaban lesiones de gravedad y las puertas del vehículo quedaron bloqueadas por efecto del volcamiento.

También accedieron a la zona del siniestro, tres ambulancias que se llevaron a los heridos hasta el SAR de Pozo Almonte y posteriormente ser trasladados al Hospital Regional de Iquique, ante la gravedad de sus lesiones.